

SEE ME, HEAR ME

NEWSLETTER 3



Diciembre 2023

¡Nos complace informarle que el proyecto See Me, Hear Me (número de proyecto: 2022-1-PT02-KA220-YOU-000087351) ha completado con éxito el primer año de su implementación!

Desde el 1 de noviembre de 2022, cuando todos los socios comenzaron a trabajar en el proyecto See Me, Hear Me hemos logrado entregar el conjunto de herramientas de evaluación para la representación de refugiados y migrantes en los medios de telecomunicación que incluye unos criterios para detectar y entender la representación de los migrantes en los diferentes países.

✓ El Palacio Real, Madrid, España



Bajo la dirección de RESET, que fue el socio que lideró este resultado, todos los demás socios colaboraron y realizaron la investigación esencial en sus países que contribuyó a la producción del conjunto de herramientas de evaluación.

Asimismo, siguiendo las directrices redactadas por el coordinador, COFAC, todos los socios recogieron las historias de los inmigrantes después de entrevistarlos. Actualmente, COFAC, como organización líder en este resultado, está revisando todas las historias para formar los casos de estudio de See Me, Hear Me y desarrollar el folleto relacionado.

Mientras tanto, el sitio web de See Me, Hear Me se ha actualizado con 24 artículos estrechamente relacionados con el proyecto y su tema. ¿Estás interesado en aprender más? ¡Entonces visite el **sitio web del proyecto** hoy y comience a leer!



Diciembre 2023

Los últimos artículos publicados en noviembre de 2023 son los que se enumeran a continuación:

- **“Lo que nos dijeron algunos inmigrantes en Portugal...”** de Anabela Mateus y Ana Cunha de la Universidad Lusófona, publicado el 13 de noviembre de 2023
- **“Un mundo en conflicto y sus consecuencias: la escalada de refugiados”** de Belén González de la Parra de DEFOIN, publicado también el 13 de noviembre de 2023.
- **“Síndrome de Ulises: ¿Qué es?”** por Belén González de la Parra de DEFOIN, publicado el 27 de noviembre de 2023.

✓ Foto de grupo durante la reunión de los socios en Madrid, España





Diciembre 2023

¿Sabías que...?

El consorcio SeHeMe celebra reuniones periódicas online todos los meses. Esto ayuda a comprobar el progreso del proyecto con regularidad y a discutir cada paso y tarea para ofrecer resultados de calidad y evitar riesgos.

^ Gran Vía, Madrid, España

Además, los días 16 y 17 de noviembre de 2023 tuvo lugar en Madrid la 2ª Reunión Transnacional del Proyecto See Me, Hear Me que fue organizada por DEFOIN (España) con dos representantes. Asimismo, asistieron a la reunión un total de 6 representantes de la Universidad Lusófona (COFAC) de Portugal, E-SCHOOL de Grecia, Eurospeak de Irlanda y RESET de Chipre. Desafortunadamente, 2 representantes socios de la organización tunecina PADIL han tenido que unirse a la reunión online, ya que no pudieron viajar a España debido a retrasos en el trámite de su visado.

Este 2º encuentro ha sido muy fructífero, ya que todos los socios han tenido la oportunidad de comprobar los avances del proyecto y sus próximos pasos. Además, tras el encuentro, todos los socios han tenido la oportunidad de visitar Madrid, una ciudad vibrante que ofrece una gran cantidad de monumentos históricos, cultura y buena gastronomía.